

救命講習

受けてみませんか

救助に当たられた方の中には、以前救命講習を受講したことがあるという方もいらっしゃると思います。人命救助を学ぶことで救える命があります。

当組合消防本部でも、救命講習を実施しています。各講習にて、心肺蘇生法やAEDの使い方、外傷の応急手当などを学ぶことができます。仙南地域にお住まいの方、勤務されている方であれば、受講することができます。また受講料も無料ですので気軽にご参加ください。



AEDには難しそうないメージがあったが自分にも使えるとわかって自信がついた。

心肺蘇生法はもちろん、止血法なども学べて良かった。

毎年受講しているが一年経つと忘れていることが多いと実感。

数年前に受講した時とだいぶ変わっていた。



受講者の声

備えたい

後悔しないために...



半澤救命士に聞く

種類	月日	時間	会場
普通救命講習会	毎月第4土曜日	午前9時～正午	大河原消防署 (8・10・12・2月)
			白石消防署 (11・3月)
			角田消防署 (9・1月)
上級救命講習会	1回目 11月13日(木)	午前9時～午後5時	大河原消防署
	2回目 11月14日(金)		

※詳しくは当組合ホームページをご覧ください。
(<http://www.az9.or.jp/syoubou/kousyuu.html>)

半澤救命士よりメッセージ
今まで元気だった人が急に亡くなってしまったらショックですよ。でも、倒れた時に何かをしてあげられたら、助かることがあるんです！心臓マッサージだけでも十分に効果があります。後悔しないためにも勇気を持って手当を行ってほしいですね。「迷ったらやる」ということが大切です。



心肺蘇生法はどのタイミングで始めたらいいの？
意識がなく、正常な呼吸をしていないと判断できたら開始してください。
でもちゃんとできるか不安...
119番通報で口頭指導もしているので安心して行ってください。

